

Eldenses Plataforma Ciudadana trabajará durante los próximos dos años como asociación político-cultural

10/09/2015



Eldenses Plataforma Ciudadana ha anunciado esta misma mañana que su agrupación continuará como una asociación político-cultural durante los próximos dos años. En este periodo intentarán ser "un nexo de unión entre los políticos y la ciudadanía", según el portavoz de la agrupación, Borja Moreno.

Moreno ha asegurado que cada mes realizarán actividades en las que se traten problemáticas reales que afecten a la ciudadanía. Se

llevarán a cabo actos abiertos al público en los que desean contar con la participación de miembros del equipo de gobierno así como de la oposición. "Si dentro de dos años vemos que el Ayuntamiento sigue sin ejercer sus funciones con transparencia, valoraríamos el volver a presentarnos a las elecciones; esta vez con más tiempo, puesto que este año no lo hemos tenido mucho", según Moreno.

El portavoz de Eldenses Plataforma Ciudadana ha concluido asegurando que "seguiremos fiscalizando las políticas del Ayuntamiento a través de las redes sociales;

queremos contar lo que ocurre en el Consistorio y seguir dando voz a la ciudadanía eldense".